



SELBSTBESTIMMTES LEBEN IM ALTER – WIR GESTALTEN PFLEGE

Die Pflege übernimmt in Gegenwart und Zukunft eine tragende Rolle in unserer Gesellschaft. Im bundesweiten Vergleich hat Sachsen die zweitälteste Bevölkerung aller Bundesländer.

Daher hat der Sächsische Landtag die Enquete-Kommission „Pflege“ eingesetzt. Der Abgeordnete und Vorsitzende der Kommission, Oliver Wehner, berichtet über die parlamentarische Arbeit und möchte mit Ihnen ins Gespräch kommen.

Fragen und Anregungen seitens der Bürger sind wichtig, damit unsere sächsische Pflegelandschaft leistungsfähig bleibt und die Qualität der Pflege gesichert werden kann.

BÜRGERGESPRÄCH

am Mittwoch, **18. Januar 2017 um 18:00 Uhr**

Fachkliniken für Geriatrie Radeburg GmbH

Hospitalstraße 34

01471 Radeburg

MIT:

Oliver Wehner MdL

Vorsitzender Enquete-Kommission „Pflege“ im Sächsischen Landtag

Sebastian Fischer MdL

Wahlkreisabgeordneter